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① 町の社会保障施策の充実と強化について 

急速に進む少子高齢化については、住民の日常生活にさまざまな影響を与え多くの

課題を投げかけています。特に高齢者施策や子育て支援などの社会保障関連の費用が

増大傾向にあり、今年度の町長の施政方針でも「社会保障関連経費の大幅な伸び」が

懸念されるとされています。当然ながら財政の健全化は大きな命題となりますが、社

会保障施策の充実を促進させ、住民の安心と安全を一層進める観点から以下の点につ

いて質問いたします。 

（１）社会保障関連経費の大幅な伸びについては、今後の財政運営において大きく影

響する事項はどのようなものがあるのか、具体的にお伺いします。 

（２）子どもの貧困問題については県内では大村市、県外では武雄市などで生活実態

調査の結果が出ています。興味深い結果だと思いますが、本町での生活実態調査

の考え方につてお伺いします。 

 

② 高田南土地区画整理事業について 

 これまでも、一般質問の中で多くの質疑が交わされてきましたが、今回はＰＦＩ事

業を展開するにあたり、今後の課題となる項目と現在までの進捗状況をお伺いしま

す。 

 


